



Esta sección pone en discusión temas de gran relevancia internacional con el objetivo de vincular lo local con lo global. “Pensar globalmente y actuar localmente” como aconsejan algunos teóricos del desarrollo sustentable.

*Desde este punto de vista, es pertinente la discusión que abordamos en esta sección de **Informe Internacional**.*

¿Globalización o Apocalipsis? es la pregunta que se hace el prestigioso sociólogo latinoamericano Fernando Mires¹. Una duda que apunta a revisar si la globalización se ubica en dos perspectivas diametralmente opuestas: aquellos que la ven como la inevitable subordinación de la sociedad a la dictadura del mercado y aquellos que la ven como la reordenación de los procesos económicos para establecer el “interés de todos”.

Para opinar sobre los extremos y sus variantes hemos pedido la contribución de tres profesores de la Universidad de Los Andes: Robert Kirby, de la Escuela de Ciencias Políticas y del CEPESAL, Jorge Dávila del Centro de Investigaciones de Sistemología Intrpretativa y Roberto Donoso, de la Facultad de Humanidades y Educación.

Invitamos a nuestros lectores a participar de esta interesante discusión.

¹ MIREs, Fernando, 2000. Teoría política del nuevo capitalismo o el discurso de la globalización. Nueva Sociedad. Caracas, Venezuela.